

Crean 2 consorcios para exportaciones

Constituidos legalmente han quedado dos consorcios comerciales, formados por la pequeña y mediana empresa. Dadas las circunstancias de este país, es digno de mencionar el dinamismo y arrojo de los empresarios, expresó el técnico argentino, Dr. Roberto Romero Ullman. Estos consorcios se crean, con el fin de exportar productos no tradicionales, a mercados también no tradicionales.

Con el apoyo decidido del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD y la iniciativa del Ministerio de Comercio Exterior, se ha concretado este

proyecto en El Salvador, señaló además el experto de las Naciones Unidas. "Es un orgullo sentirse impulsado por empresarios como los salvadoreños, al concretar los consorcios aquí, dijo, y creó firmemente que las técnicas y motivos, así como los beneficios que esta clase de organizaciones exportadoras generan, en El Salvador han caído en tierras fértiles con habilidad y mucho dinamismo", enfatizó. Conforman los dos consorcios, 24 empresas pequeñas y medianas de vestuario y calzado, los que ahora tienen la

Pasa a la página 42

De San Vicente

Hombre abatido a tiros en su casa

(San Vicente). Cuando descansaba, luego de haberse trasladado a su nuevo domicilio en el barrio Concepción, fue muerto de cinco balazos Silverio Ortega Leiva, de 34 años.

Ortega Leiva, según declaró ante la juez Segundo de Paz la compañera de vida del ultimado, señora María de los Angeles Durán, fue acorralado a balazos antenoche por un desconocido.

Este lo llegó a buscar, y luego de enterarse que estaba descansando, entró a la habitación interior obligándolo a salir. Lo llevó encañonado hasta la sala, donde le disparó cinco balazos.

Aseguró el testigo que el crimen ocurrió en forma tal, que no pudo ni siquiera fijarse en el rostro del criminal. El homicida, actuó en forma serena, dando la

Pasa a la página 42



BANDA DEL COMANDO SUR. Como uno de los actos más atractivos del programa oficial del 15 de septiembre, figura la presentación de la Banda Musical del Comando Sur de los Estados Unidos en el Gimnasio

Nacional y Estadio de la Flor Blanca. Esta banda, conocida como "Los embajadores musicales" en visitas de acercamiento, ha viajado por Europa, países suramericanos y Lejano Oriente.

"Canículas" crean calores y sequías

La mayor intensidad de los periodos secos en diversas zonas del territorio salvadoreño, se registró durante los dos últimos meses, julio y agosto, informa el Instituto Salvadoreño de Recursos Naturales, ISREN.

Las lluvias se concentraron en agosto presentándose notablemente, las canículas y el incremento de temperatura e insolación.

Las áreas de donde se reporta la intensidad de sequía, son la Zona Oriental, en San Miguel y lugares inmediatos. La inso-

lación se generalizó en ambos meses por toda Centro América, dice estudio realizado por la División de Meteorología e Hidrología, adscrito al Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Predominó en lugares centroamericanos como Nicaragua, hasta Guatemala; hubo vientos del Este, en altitudes bajas y medias, con poco vapor de agua. Entre las 1500 a 3000 metros, y la velocidad de viento fue ocasionalmente alta.

Pasa a la página 58

De Santa Ana

Asaltan y asesinan a dos agricultores

(Santa Ana). Hombres armados no identificados, supuestamente terroristas, dieron muerte antenoche a los agricultores Antonio Roque Lemus, de 60 años y Calixto Alvarado, de 67.

El doble crimen fue cometido en la calle que de Coatepeque conduce al cantón Las Piletas, de la misma jurisdicción, como

a las siete de la noche, a poca distancia de sus respectivos hogares. Habían ido a Coatepeque en vías de negocios, según versión de sus familiares, y cuando fueron ultimados regresaban a sus hogares, siendo asaltados por sus victimarios, quienes además de robarles sus pertenencias los

Pasa a la página 41

Extremista muerto al sorprenderlo robando

Un terrorista murió abatido a balazos en cercanías de la presa hidroeléctrica de la Chorrera del Guayaibo, cuando juntamente con otros se dedicaba a robar maíz, propiedad del señor Antonio Melgar, según informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Otros extremistas que

participaban en el robo lograron escapar, pero dejaron abandonados varios sacos de maíz que intentaban robar al citado señor Melgar.

Efectivos de la Guardia Nacional descubrieron el hecho, y repelieron a los protagonistas, según se in-

Pasa a la página 58

Refutan declaración del diputado del PPS

Por sus declaraciones de la impresión que el señor Genaro Pastore ni siquiera ha leído el texto original del Pacto de Apaneca, expone en carta aclaratoria el diputado demócrata cristiano, por el departamento de San Salvador, Roberto Edmundo Viera.

Nuestra posición, dice el diputado, no es un problema de mayor o menor representatividad en la Co-

misión Política, ya que en ese sentido el pueblo salvadoreño tiene muy claro que los partidos del PPS, PCN, ARENA y otros realizaron un compromiso público después de las elecciones del 28 de marzo, en el cual dejaron muy claro su compromiso unitario en defensa de sus mismos intereses, así que para la ciudadanía los tres repre-

Pasa a la página 42



ACTOS. El Cnel. Alfonso Eusebio Cotto, del Comité de Prensa de la FA., informó que en el Estadio Nacional tendrán lugar actos oficiales del 15 de septiembre.



ULTIMADA. Angela Santamaria Quintanilla, fue encontrada muerta ayer frente al Cementerio de Paleca, informaron las autoridades de Ciudad Delgado.

En Paleca hallan cadáveres de dos mujeres y hombre

Frente al Cementerio de Paleca, fueron encontrados ayer los cadáveres de dos mujeres y un hombre, acorralados a balazos, informaron las autoridades judiciales de Ciudad Delgado.

Pasa a la página 42



Foto de LA PRENSA, por Aldana.

14a. EXPOSICION INDUSTRIAL 1982. Esta tarde será inaugurada la XIV Exposición Industrial del Instituto Técnico Ricaldone. Avanzados proyectos industriales, con base en la tecnología, serán presentados al público. Alumnos del tercer año de tecnología electro-mecánica, muestran una maqueta de una presa hidroeléctrica.

Intensa búsqueda banda de ladrones

(Santa Ana). La Sección de Investigaciones Criminales, SIC, siguen la pista a una banda de ladrones motorizados, que a bordo de un pick-up han venido cometiendo asaltos y robos a varios almacenes y otros negocios de esta ciudad, así como supermercados, joyería, etc.

Se trata —dice la SIC— de una banda compuesta por cuatro hombres y una mujer corpulenta, todos bien armados, quienes sorpresivamente se presentan a cometer los asaltos y mientras la mujer vigila en la puerta, los cuatro sujetos se dedican a robar mercaderías, obligando

a empleados y propietarios a tirarse al suelo, bajo amenaza de sus armas. La mercadería robada la montan en el pick-up y luego se dan a la fuga como si nada hubiera pasado.

Ultimo asalto

El último asalto cometido anteayer en la tarde, según denuncia presentada por la víctima en la SIC, fue en el barrio San Rafael, donde detuvieron a un comerciante guatemalteco cuyo nombre pidió

Pasa a la página 41



NUEVOS AGENTES. Santa Ana. En el Parque Libertad de esta ciudad, se realizó el acto de promoción de agentes de la Policía Nacional, con la presencia de autoridades loca-

les y público invitado. Los agentes han entrado en servicio a reforzar la vigilancia en la ciudad.